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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 26.09.2019 CONVOCATA ALLE ORE 12.00 
 

O.D.G.: 

1. dati di produzione ed economici 2019 - situazione insoluti al 30/09/2019; 
2. parere sulla proposta di deliberazione:"Contratto per la costituzione di servitù 

inamovibile di elettrodotto per linee aeree ed interrate, di servitù di passo e servitù 
inamovibile di elettrodotto per cabina elettrica nel comprensorio marmifero di Gioia, 
bacino n 4 di Colonnata, su terreni appartenenti al patrimonio indisponibile del 
Comune di Carrara"; 

3. lettura e approvazione verbali; 
4. varie ed eventuali. 

Sono presenti: la presidente Nives Spattini e i consiglieri Stefano Dell’Amico, Tiziana Guerra, 
Daniele Del Nero, Cristiano Bottici e Gianenrico Spediacci. 

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti. 
Presenziano alla seduta il dirigente del Settore Servizi Finanziari/Società Partecipate/Entrate 

dott. Massimiliano Germiniasi, la funzionaria Lorenza Bellini e il dipendente Giorgio Somma. 
La seduta ha inizio alle ore 12.10. 
La Presidente Spattini, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

introduce il primo punto iscritto all’ordine del giorno dando la parola al dipendente Giorgio Somma. 
Il dipendente Somma afferma che i dati di produzione dei blocchi e scaglie bianche per 

l’anno 2019, determinati fino al mese di agosto, non si discostano di molto dagli anni precedenti 
nonostante la chiusura temporanea di alcune cave mentre evidenzia un aumento considerevole 
nella produzione di terre e tout-venant, già a partire dall’anno 2018, e un leggero aumento nella 
produzione di scaglie scure e pietrisco. 

La funzionaria Bellini precisa che l’aumento nella produzione di terre è avvenuto anche a 
seguito degli interventi di vigilanza che gli uffici hanno portato avanti in modo deciso. 

Il dirigente Germiniasi attesta che i dati economici del 2019 sono in linea con quelli del 2018 
e che gli importi insoluti relativi al primo semestre 2019 ammontano a circa settecentosettantamila 
euro rispetto a un totale di entrate di quasi 17 milioni di euro. 

La presidente Spattini auspica, per i prossimi anni, una continuazione del trend crescente 
nella produzione di terre. 

Il consigliere Del Nero fa notare come la percentuale di insoluti sia in linea con il passato. 
Il consigliere Bottici ritiene confortante che la produzione di blocchi non sia diminuita, bensì 

aumentata, nonostante che alcune cave siano state chiuse per un certo periodo, ma non condivide 
il discorso sulle terre ritenendo che l’incremento evidenziato sia dipeso dalla commessa di Vado 
Ligure e non da una risoluzione del problema delle terre, che rimane un problema ‘cronico’, 
facendo notare come negli ultimi mesi del 2019 emerga, tra i dati presentati, una diminuzione nella 
produzione di terre passando dalle 80.000 tonnellate di inizio anno alle 22.236 di luglio e alle 
11.181 di agosto. 

La funzionaria Bellini afferma che i diversi controlli, fatti da più enti, hanno sensibilizzato le 
aziende a rispettare i Piani di Coltivazione, in considerazione del fatto che, in caso di inosservanza 
delle prescrizioni autorizzative, saranno obbligate a pagare le dovute sanzioni. 

Il consigliere Del Nero ritiene che il picco nell’asportazione di terre di quest’anno è frutto sia 
della Commessa sia di una maggiore attenzione sui controlli, nella sfida per il futuro di avere un 
trend in crescita. 
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Il consigliere Spediacci esprime perplessità sul problema delle terre in una prospettiva futura, 
pur auspicando un trend positivo. 

Alle 12.25 lasciano la seduta il dirigente Massimiliano Germiniasi e il dipendente Giorgio 
Somma. 

La presidente Spattini introduce il secondo punto all’ordine del giorno illustrando la proposta 
di deliberazione trasmessa dall’ufficio di Presidenza del Consiglio Comunale.  

La funzionaria Bellini fa presente che la proposta di deliberazione succitata fa riferimento a 
una richiesta da parte di s.p.a. e-distribuzione di una servitù di passo e di elettrodotto per la 
realizzazione di una nuova cabina elettrica nel comprensorio marmifero di Gioia, Bacino n. 4 di 
Colonnata, precisando che la concessione di tale servitù porterebbe sia a un miglioramento dei 
servizi esistenti sia a un vantaggio economico per il Comune, che incasserà un’indennità di circa 
cinquemila euro. 

La Presidente mette in votazione la proposta di deliberazione “Contratto per la costituzione di 
servitù inamovibile di elettrodotto per linee aeree ed interrate, di servitù di passo e servitù 
inamovibile di elettrodotto per cabina elettrica nel comprensorio marmifero di Gioia, bacino n 4 di 
Colonnata, su terreni appartenenti al patrimonio indisponibile del Comune di Carrara", che viene 
approvata con sei (6) voti favorevoli (Dell’Amico Stefano, Guerra Tiziana, Del Nero Daniele, 
Spattini Nives, Spediacci Gianenrico e Bottici Cristiano). 

La presidente Spattini introduce il terzo punto all’ordine del giorno mettendo in votazione il 
verbale della riunione del 25.07.2019, a cui si astiene il consigliere Stefano Dell’Amico assente 
all’adunanza, che viene approvato all’unanimità. La presidente Spattini dichiara chiusa la seduta 
alle ore 12.35. 

 
 
 

La Presidente       La Segretaria verbalizzante 
F.to Nives Spattini     F.to Erika Evangelisti  

  


